



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

+ Ejército y CSE vaticinan tensiones financieras para las elecciones. (La Prensa, Pág. 3 A)

+ El presidente del Consejo Supremo Electoral (CSE), Roberto Rivas y el Jefe del Ejército, general Javier Carrión, exteriorizaron ayer su preocupación por las limitaciones económicas que pudieran ocasionar tensiones en el proceso municipal, previsto para el próximo 7 de noviembre.

+ Los desamparados del CSE. (Hoy, Pág. 4)

+ La muerte no lo esperó pero el Poder Electoral mantiene en vilo a sus desesperados familiares.

+ Llevan meses esperando a que el CSE les pague seguro de vida.

+ Ni los 12 trabajadores despedidos en abril pasado, ni aquellos ex empleados cuyos contratos se vencieron entre octubre y diciembre, han recibido sus liquidaciones.

+ Nada claro. (Apuntes políticos. El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+ El jefe del Ejército, General Javier Carrión, no está muy claro cómo ejecutar el apoyo al CSE para el traslado y resguardo de las boletas electorales en los distintos departamentos del país. Durante la entrega de las memorias del Ejército al Poder Electoral, Carrión confirmó que tiene un déficit presupuestario de 3 millones de dólares, por lo que solicitaron a Hacienda 13 millones de córdobas adicionales al presupuesto para las elecciones municipales, pero en última instancia demandan 7 millones de córdobas.

Contra reciprocidad. (Apuntes políticos. El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

Mientras algunos diputados coinciden en recriminar las obsesivas medidas migratorias estadounidenses contra personas que adversan a su política oficial, no muchos están de acuerdo en aplicar medidas de reciprocidad. Rafael Córdova, candidato a alcalde por el MUN, cree que medidas similares en Nicaragua traería una visión inadecuada sobre las intenciones de este país, cuando en realidad intenta abrirse a la inversión y al turismo

+ CSE demanda adelantar desembolso. (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+ Magistrados se reúnen con ministro de Hacienda.

+ Piden que les entreguen diez millones del total asignado para pagar deudas y elaborar cartografía de municipios.

+ Caso GUL en tribunales. (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+ Juan Carlos Martínez, Presidente del Partido Liberal 1913 (PL-1913), acusó en el Juzgado Primero Local del Crimen de Managua, por usurpación de títulos y funciones y uso indebido de nombres, trajes e insignias, a Miguel López Baldizón, Primer Secretario de la Asamblea Nacional y presidente de la junta directiva de Gran Unión Liberal (GUL).

+ Chamorro Barrios a la defensiva.

+ Más seguro con encuesta no puede estar.

+ Niega que CEN del PLC lo hubiera favorecido con el diseño de encuesta para escoger al candidato, y devuelve insinuación a Víctor Guerrero.

Comentario [M1]:

Comentario [M2]: